

## Un nouveau camion de mobilier pour les sinistrés

Publié le samedi 07 août 2010



Les opérations d'acheminement de mobilier ont été réalisées grâce à l'appui logistique de l'Armée du salut et Aide humanitaire des Alpes-Maritimes notamment. C CHAVIGNAUD

Intempéries Plus d'un mois après les inondations, la mobilisation est intacte. Les sinistrés ont reçu, hier, du mobilier en provenance des Alpes-Maritimes

Au lendemain des intempéries, l'aide aux sinistrés est venue de toute part, notamment de Nice.

Pour ce faire, Joëlle Martinaux, présidente de l'Union départementale des CCAS des Alpes-Maritimes, avait lancé, dès le 23 juin, un appel aux dons. « *On ne peut pas venir en aide au monde entier, mais on ne pouvait pas rester sans rien faire pour nos voisins du Var »*, a expliqué la présidente, hier, lors de sa venue en Dracénie. Cette chaîne de solidarité a ainsi

permis à de nombreuses familles de Draguignan, Taradeau, Les Arcs-sur-Argens et Roquebrune-sur-Argens de se reconstruire progressivement.

Hier, pour la quatrième fois, un camion de dix-neuf tonnes a acheminé, au centre commercial Arcadia de Trans, du mobilier et de l'électroménager. À la tête de l'opération, Joëlle Martinaux s'étonne : « *Nous avons pu collecter du matériel en très bon état* ». Grâce à ce convoi exceptionnel, dix foyers vont pouvoir commencer à vivre décemment.

## Une solidarité sans fin

Et l'élan de solidarité ne s'arrête pas là. Un appel aux dons financiers a également été lancé par la ville de Nice, pour acheter du petit électroménager. « *Nous sommes en train de chercher des grossistes. D'ici à quinze jours, on livrera encore une quinzaine de frigos et lave-linge »*, promet-elle. Les donateurs pourront déposer leurs chèques, libellés à l'ordre de la Croix-Rouge, avec la mention « sinistrés du Var », dans les CCAS de Nice.

Toutefois, le succès de la collecte n'aurait été possible sans le soutien précieux des Niçois mais aussi des associations partenaires telles que : Emmaüs, l'Armée du salut, l'oeuvre de la Fourmi et Aide humanitaire des Alpes-Maritimes qui s'est chargé d'assurer le convoi.

Comment bénéficier de l'aide ? Sur présentation d'un justificatif de sinistre, les Dracénois peuvent « passer commande » auprès de l'association « Soutien et accompagnement des sinistrés du 15 juin », qui se chargera de transmettre la requête auprès de Joëlle Martinaux. Ainsi, chaque sinistré se verra offrir ce dont il a besoin.

Plus d'un mois après les inondations, M. Khemissi Makabrou, un des fondateurs de l'association, déplore : « *Aujourd'hui encore, beaucoup d'habitants vont acheter de l'électroménager alors que nous sommes là pour les aider »*. Pour preuve, les dons collectés sont stockés dans l'entrepôt de Jean Ceraulo - membre de l'association à Trans-en-Provence (derrière la concession Peugeot).

Afin de se rendre compte de l'ampleur des dégâts et de l'importance de leur générosité, Jean-Pierre Souza, chef du groupement Les Arcs-Vidauban, a pu faire visiter des maisons sinistrées aux représentants des associations et structures partenaires de l'opération.

## Réfrigérateur, lave-linge, cafetière...

De retour à l'entrepôt, ils ont eu le plaisir de rencontrer des sinistrés en train de récupérer du matériel. C'est le cas de Marie-Laure et Danielle, deux habitantes de Trans. Un carton à la main, Marie-Laure témoigne : « J'ai pu récupérer un réfrigérateur et un lave-linge. Cela nous dépanne le temps que les assurances se mettent en route. Cela fait un mois et demi que nous vivons dans des conditions précaires ». Danielle, quant à elle, est heureuse : « J'ai pu récupérer un micro-ondes et une cafetière. Je vais enfin pouvoir boire un bon café. » Touchée, Joëlle leur a promis que « l'opération va continuer jusqu'à épuisement des besoins ».